



学ぼう! 考えよう! SDGs

SDGsは国連で採択され、2030年までに達成をめざす世界共通の17の目標です。 でも、SDGs って難しそうと思っていませんか? 北区が10・11月に開催するイベントには、いくつもSDGsについて考えるきっかけがあります。 イベントに参加してSDGsに触れてみましょう。

北区健康・食育まつり 詩画は

夢キタ万博2023

詳細は



エコバッグづくり

エコバッグを使うことでレジ袋など 使い捨てプラスチック削減に取り 組もう。



移動型給水スポット

マイボトルを持参し給水スポットで給 水体験。マイボトルを使って、ペット ボトルなどのプラスチックごみによる 海洋汚染の防止に取り組もう。



ごみの分別

ごみには、ペットボトルのように適切 に分別すれば資源として再利用で きるものも。ごみを捨てる際には、 種類に応じたごみ箱に入れよう。



健康的な生活

身体の状態を知りそれに応じた運 動や栄養バランスを生活に取り入 れることは健康への第一歩。血圧 等の測定や健康体操に参加しよう。



専門相談

医師等の専門家による各種相談 で、悩みや日々の疑問を解決しよう。



食品ロス

食べられる食品を何気なく捨てて いない? 余っている食品の有効活 用など食品ロスについて考えよう。



考える力

職業体験や講演会などを通じ、い ろいろな職業や将来の夢について 思いを馳せよう。



身近な防災

災害避難シミュレーションゲーム等 を体験して、災害時の身近な備えや 地域の防災について考えよう。



中津公園の遊具に 色を塗りました

8月27日、中津公園(愛称:パンダ公園)の「い しやま遊具」が塗り替えられました。

中津小学校の創立150周年記念に同校の PTAが「公園・遊具を大切に使う心を育みた い」と企画。中津小学校の児童が考えたデザイ ンに中津保育園の子どもたちが塗り絵をして色 を決めました。地域や地元企業も協力。当日は抽 選で選ばれた20組の親子が集まり、小学校の 先生が準備した下絵をきれいに塗り上げました。



夢中になって色 を塗る子どもた ちの姿は、公園 をより明るいも のにしていまし



106-6313-9474 **1**06-6362-3821

安全対策を実施しました

豊崎東小学校の正門前付近では、以前から、通行す る自転車と門を出入りする子どもや保護者・学校関係 者等が混在する危険な状態でした。 事故が起こってか



らでは遅いと危機感を持 った鬼塚校長先生の働き かけで、8月24日、正門前 のカラーブロックが淡い グリーンへと変わり、「通 学路 児童注意」と書かれ た路面シートが貼り付け られました。「通行する皆

さんに、『校門から、"いつ"、"だれが"出て来るか分から ないから気をつけなければ』という意識を持ってもらえ たら」と校長先生は話します。

接触事故を防ぐには、歩行者と自転車双方が 決められた場所を通行することも大切です。子 どもたちは地域の宝。歩行者も自転車もマカ を守り、子どもたちの命を守っていきましょう。



町並

👸 地域課 🏻 🗃 06-6313-9549 🖾 06-6362-3823

大淀中学校合唱部 が快挙

大淀中学校合 唱部は、8月11日 にNHK大阪ホー ルで開催された第



校音楽コンクール大阪府コンクールにて金賞を 受賞、合唱部創立以来、初めての快挙です。次 は大阪府代表として第90回NHK全国学校音楽 コンクール近畿ブロックコンクールに出場します。 また、8月27日に貝塚市コスモスシアター大ホー ルにて開催された2023年度大阪府合唱コンク ール中学校部門でも金賞を受賞し、第78回関西 合唱コンクール中学校部門に出場することになり ました。少人数でもできる「心に響く本物の音 楽」をめざしてこれからも歌っていきたいと思い ます。

👸 政策推進課

106-6313-9474 **1**06-6362-3821

阪中之島美術館で開 られ た 西中島南方駅 「ミャクミャク」 関西万博公式キ た。 \mathcal{O} 畄 彼をモチーフ [本太郎] 大阪メト 近く 去年 を \Box 観て れ た 大 阪の にし の淀 御堂 は、 から ヤラ

(30代) 麻



榎並 誠さん

があり、 います。 を 再 いを作り込んだジオラ 行きますし、 現し い方などの らせん。 ボランティア 江戸時代の 時代を映す家 たフロアでは 近代大阪 ~いなど ル で、 紙 大 見て 具や の住 に目 坂の をし は、 屋

70 円 (1) ボランティア 悦 子さん



芸術の秋。アートや文化、 どこで感じますか?



阪という都市の魅力に触れる ができます。建築を通して大 イベントで、まちを丸ごとミ バル大阪」が今年も開催され 建築ミュージアムフェスティ イベントが新たな活気を生み ます。様々な建築を公開する ケフェス大阪」 こと 「生きた 出す成功例だと感じています。 ことができ、まちを挙げての ュージアムとして楽しむこと 是非、公式ガイド片手にまち 10月28日(土)・29日(日)、「イ

□ 地域SNSアプリ「ピアッザ」に、「みんなのミュージアム」を投稿しよう!

ピアッザ 大阪市北区 検索

く、ここから虹を見た時には、

天気のいい日は見晴らしも良

いつもより近くに見えて感動

YouTube (ユーチューブ)



LINE(ライン) アカウント: 大阪市北区役所



(50代) 樹さん

大阪本店]店長

「ジュンク堂書店



らゆったりと時間が過ごせる

オススメスポットです。

しました。室内にはカフェも

あり、大阪のまちを眺めなが

ているだけあって最高です。

屋上の「スカイ・ウォーク」は

建築ミュージアム」に選ばれ

梅田スカイビルは「生きた

360度見渡せる大回廊。